

## 蒼生学園地域交流会が開催されました



10月20日（日）、障がい者への理解と社会参加を図ることを目的に、19回目となる「蒼生学園地域交流会」が長田小学校にて開催されました。グラウンドゴルフ大会のあと、ミニコンサート、ダンスなどが披露されました。また、会場に設けられた各コーナーでのイベントを通して、蒼生学園の方と長田地域の皆さんが親睦を深め楽しい交流会となりました。

## 地域の連携で「安全・安心な地域づくり」



10月12日（土）、市民広場にて「全国地域安全運動宜野湾地区出発式並びに宜野湾地区少年健全育成野球大会開会式」が開催されました。地域が連携し、防犯、青少年の健全育成を図り、「安全・安心な地域づくり」を目指します。

## 第8回 全国ビーチサッカー大会！



10月18日（金）～20日（日）、海浜公園トロピカルビーチにて「第8回全国ビーチサッカー大会」が開催されました。本市での開催は4回目になり、全国トップクラスのプレーに、訪れた観客は大いに沸きました。

## 赤い羽根共同募金がスタート！



10月1日（火）、全国一斉にスタートした「赤い羽根共同募金運動」の伝達式が市役所玄関前で行われました。今年度の目標額は、11,900,000円。皆さまから寄せられた善意は、地域の福祉活動に有効活用されます。ご協力をお願いします。

## 青少年に母の愛を！



9月21日（土）、市民会館にて「青少年に母の愛を」第28回チャリティーショーが開催されました。当会は犯罪や非行のない明るい社会を目指し、女性として母親の立場から、犯罪予防や環境浄化を行っている団体です。当日は各地区の更生保護女性会による琉球舞踊や民謡舞踊など様々なショーが繰り広げられ、大成功を収めました。

## 歌謡友の会チャリティーショー

10月13日（日）、ぎのわん歌謡友の会（吉川勇会長）主催によるチャリティー歌謡ショーが市民会館で開催されました。今回で13回目となる歌謡ショーに、出演者の皆さんは日ごろの練習の成果を存分に発揮し、訪れた観客を楽しませました。



広 告

広告掲載に関する問合せは、（資）正美堂印刷所 ☎898-4611